

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado sobre elecciones a Gobernación de Antioquia

La Dirección del Centro Democrático en Antioquia informa a la opinión pública que Andrés Julián Rendón, candidato a la Gobernación, ha tenido toda la voluntad de unir esfuerzos con el Dr. Luis Fernando Suárez y con otros candidatos. Coherente con esto pidió anticipar la reunión que se tenía para hoy. En la reunión se planteó por parte del Dr. Suárez una encuesta, pero las mismas firmas encuestadoras han expresado que ya no la podrían realizar.

Tanto el Dr. Andrés Julián como los directivos del Centro Democrático de Antioquia tienen toda la disposición de encontrar acuerdos en las horas que vienen.

Entre todos los retos que enfrenta nuestro Departamento está la discriminación en el Presupuesto Nacional, el más cuantioso de la historia, que negó los recursos para terminar los trayectos en curso de las vías 4G y el túnel de Toyo, todas obras necesarias para la comunicación del Centro Sur del País con Antioquia y los puertos del Caribe.

La defensa de Antioquia, que es un imperativo del momento, exige voluntad de unidad y el partido la reitera.

Horacio Arroyave Soto
Rafael Ignacio Molina Arango

Directores Regionales

23 de octubre de 2023